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Объект исследования – родительское отношение к детям 
Предмет исследования – родительское отношения к детям в 

повторнобрачной семьей 
Цель исследования – выявить  особенности родительского отношения 

к детям в повторнобрачной семье 
Основные результаты. В работе представлены результаты 

исследования родительского отношения к детям в повторнобрачных и 
первобрачных семьях. У матерей в первобрачной семье преобладает 
симбиотеческий тип отношения – матери ощущают себя с ребенком единым 
целым, ограждают от всех трудностей. Отцы в первобрачной семье стремятся 
к сотрудничеству с детьми, они доверяют ребенку, и стараются принимать 
его точку зрения. Кооперирующий тип отношения является также 
преобладающим у матерей в повторнобрачной семье. Кроме того, отцы к 
родным детям в повторнобрачной семье имеют кооперирующий тип 
отношений. В отношении же неродного ребенка у отчимов преобладает 
авторитарный тип отношения. Отчимы требовательны к ребенку, могут 
подавлять волю ребенка и навязывать свою. 
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Object of research: parental attitude to children 
Subject of research: parental attitudes towards children in a remarried 

family 
Purpose of research: to identify the peculiarities of parental attitudes 

towards children in a remarried family 
The results. The paper presents the results of a study of parental attitudes 

towards children in re-marital and primogenital families. Mothers in a first-marital 
family are dominated by a symbiotic type of relationship - mothers feel united with 
their children and protect themselves from all difficulties. Fathers in a first-marital 
family tend to cooperate with children, they trust the child, and try to accept his 
point of view. The cooperative type of relationship is also prevalent among 
mothers in a remarried family. In addition, fathers have a cooperative relationship 
with their children in a remarried family. In the case of a non-native child, the 
stepfathers are dominated by an authoritarian type of relationship. Stepfathers are 
demanding on the child, can suppress the child's will and impose their own. 
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